
4,000人。

今年，全球的金融市場在上半年度十分良

好，下半年度則有較多起伏。投資淨利在 5月

底前達 340萬美元，一整年的預算目標為 360

萬美元，獲利率為 4%。

國際扶輪營收的最後一項來自服務及其

他活動，這些項目大部分預計為自給自足。例

如，年會註冊費收入用於支付舉辦年會的各項

費用。今年，我們年會的出席人數超過預估值

近 43%。這使得營收比預期營收高出許多。

至 5月 31日為止這 11個月，國際扶輪的

營運支出是 7,180 萬美元，較預算少 410 萬美

各位扶輪友人：

感謝諸位給予我機會，讓我擔任國際扶輪

2017-18年的財務長。根據我們國際扶輪的細

則，提供我們的組織的財務報告給諸位是我的

職責。

這份報告包括到 2018年 5月 31日為止

11個月的財務情況。請注意，所有數額都是

以美元計。

至 5月 31日為止這 11個月，會費營收為

6,690 萬美元，而 6月 30日前預計將達到 7,360

萬美元，符合預算的目標。社員人數一年來有

起有落，平均繳費的社員人數大約是 120萬
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營收

國際扶輪至 2018年 5月底為止 11個月的財務績效

2018年 5月
百萬美元

會費 投資淨利 服務及其他

實際 預算

財務長報告

:;<J,<=年度國際扶輪財務長
麥可 亞爾柏格Mikael Ahlberg

2018年 6月

2018多倫多國際年會演講詞
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元。其中一部分 大約是 270萬美元 預

計成為今年的永久儲蓄。部份原因是某些活動

延期至下一會計年度（例如與根除小兒痲痹相

關的通訊），部份是因為用比預算低的成本完

成工作。我們不斷在設法降低成本，推行更有

效率的程序、刪減活動，或是運用更符合成本

效益的方法（例如把紙本通訊數位化，並舉辦

許多網路會議來取代實體會議）。

到 5月底為止，服務及其他活動的費用比

預期低，主要是因為年會費用的計算時程以及

公式雜誌與其他出版品等所節省的經費。然而

因為多倫多年會的註冊人數比估計值高，預估

一整年的支出將超過預算金額。

扶輪基金會現況�

基金會設定在 6月 30日以前達成 3億

6,000萬美元捐獻的整體目標。我很高興報

告，我們的進度正常，將可達成目標。此外，

扶輪基金會今年到 5月底為止的投資淨利為

5,630萬美元，高出預算金額 2,260萬美元。

到 5月底止，扶輪基金會的計畫支出為 2

億 3,700萬美元，包括根除小兒痲痹等疾病計

畫的 1億 70萬美元。我們感謝捐款人及執行

這些計畫的扶輪社員，在世界各地的社區進行

這項重要的投資。
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支出
2018年 5月
百萬美元

營運 服務及其他 GSF支出

實際 預算

展望及結論

在我即將結束國際扶輪財務長任期之際，

我欣慰地回顧所達成的一切。我們不僅將於

2017-18年結束時維持健全財務，而且國際扶

輪及扶輪基金會將有能力投資於我們的未來。

在 2016年立法會議，代表們核准從在

2017-18年開始連續 3年，每一年增加會費 

4美元。增加會費的第一年即將屆滿，已經落

實許多對扶輪社員相當寶貴的計畫。諸位已經

開始從我的扶輪My Rotary及扶輪社中央系統

Rotary Club Central的改進看見結果。此一增

加將繼續投資於強化扶輪的未來。

由於諸位增加的會費，我們能資助扶輪

社員們所要求的事項、發展社員行動來支持

培養及保留社員、建立與未來世代扶輪社員通

訊的工具，以及更新各種系統以確保我們在全

球各個國家的營運作業都符合法規。扶輪定位

得當，足以繼續作為世界首要的社員及服務組

織，並持續推動社員服務。

最後，我要感謝我的扶輪理事會理事夥伴

們、財務委員會，及秘書處的支持。我對我的

繼任者國際扶輪理事伊伯樂 Peter Iblher致以

最高敬意。我有信心在 2019會計年度期間，

他將在財務長任上傑出地服務扶輪。
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